

Medio	Radio Bio Bío
Fecha	5-11-2013
Mención	El IMACEC registró un crecimiento del 3,9 por ciento en septiembre. Habla Pablo González, académico de la Facultad de Economía de la UAH.

El IMACEC registró un crecimiento del 3,9 por ciento en septiembre.

- El IMACEC registró un crecimiento del 3,9 por ciento en septiembre y se ubica medio punto por debajo de las expectativas del mercado, los especialistas concordaron que este indicador está en línea con la desaceleración de nuestra economía y que será difícil volver a exhibir tasas superiores al 6 por ciento. - Gobierno le restó importancia a estas cifras. Habla: - Víctor Salas, académico de la USACH. - Pablo González, académico de la Facultad de Economía de la U. Alberto Hurtado. Mención: - Banco Central. - Construcción. - Tomás Flores, subsecretario de Economía. - Minería. - Codelco. Conduce: Nivaldo Mosciatti y Rayén Araya.